

Jahresbericht Ressort Junioren Saison 2023/2024

Trainer

Das Trainerteam mit Yvonne Keller, Nora Lang, Günther Huber, Hanspeter Nyffenegger, Christian Nyffenegger, Thierry Arm und Susanne Keller (Administration/PISTE/J+S Coach) blieb so bestehen.

Regionale Turniere

Die Turniere laufen gut. Die eher tiefen Teilnehmerzahlen im Doppel am Samstag werden durch erfreulich hohe Zahlen beim Eventtag/Turnier aufgefangen.

Nationale Turniere (swiss-badminton-junior-series)

Die 8 Turniere sind am laufen. Wo genug Platz ist, werden auch die U19 zugelassen. Ein Doppel/Mixed-Turnier ging in Vevey über die Bühne. Die Spielerinnen und Spieler des BVN halten sich sehr gut, kommen oft auf ein Podest. Leider sind wir zahlenmässig immer noch etwas dünn aufgestellt. Das Finalturnier (Schweizer-Meisterschaft) wird am 14./15. Dezember in Uster statt finden.

Schweizer Meisterschaft in Uster im Dezember 2023

Die Bilanz von **7 Medaillen** sind erstaunlich gut, wurden sie doch zur Hälfte von unseren ganz Jungen gewonnen. Einige U19-Cracks sind leider altersmässig nicht mehr dabei.

Hier die Medaillengewinner:

U13

Sara Krishna	Silber	Doppel
	Bronze	Einzel
Linard Hermann	Gold	Doppel
Yannick Köllner	Gold	Doppel
	Silber	Einzel

U15

Abhiram Gokhale	Silber	Einzel
Lina Schwob	Bronze	Doppel

U17

Nishka Sharma	Bronze	Einzel
---------------	--------	--------

Schweizer Meisterschaft der Gehörlosen in Sion

Die Brüder Müller sind jedes Jahr Garanten für Medaillen. Weiter so!

Marvin Müller	Silber	Einzel
	Silber	Doppel
Danny Müller	Bronze	Doppel

Die beiden durften die Schweiz an den Weltmeisterschaften der Gehörlosen in Brasilien vertreten. Um die Medaillen wurden bei der Elite und bei den Junioren gekämpft. Marvin erreichte bei den **Junioren** im Einzel den 10. Rang. Der ganz grosse Wurf gelang ihm mit seinem Partner Zeno Baldegger:
Sie gewannen **WM-Gold im Doppel – Grossartig!!!**

Bei der Elite spielten Marvin und Danny auch gleich noch mit und erreichten die folgenden Ränge: Marvin 17. Rang im Einzel und Doppel, Danny: 33. Rang im Doppel.

Stützpunkt Nordwestschweiz

Die BVN-Teams halfen wieder beim Auf/Abbau des Swiss Open Basel. In den wöchentlichen acht Trainings werden 54 Teilnehmer mit Training versorgt. Es sind pro Team ein Haupttraining (2 Std. am Mittwoch) und dann noch 5 Nebentrainings mit kleinen gemischten Gruppen untertags auf dem Plan. Insgesamt haben wir zur Zeit 35 BVN-TeamspielerInnen. Einige davon absolvieren 1-3 Nebentrainings.

Zukunftsansichten

Wir sehen zuversichtlich in die Zukunft. Bei den U11 und U13 wächst eine tolle Truppe zusammen. Es ist Talent vorhanden, jetzt müssen wir einfach gut mit ihnen arbeiten. Bei den älteren Spielerinnen und Spielern sind wir ebenfalls auf sehr gutem Weg, es sind einfach zahlenmässig nicht so viele.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Personen, die mit kleinen oder grossen Diensten etwas Gutes für den Badminton sport leisten.

Mit sportlichen Grüssen

Christian Nyffenegger / Ressort Junioren

Im April 2024